

マラソン大会

豊橋市立松葉小学校

PTA広報部

令和3年 No.6

真冬の寒気で冷え込みが強くなった12月14(火)に、マラソン大会が開催されました。

子どもたちは、この日のためにかけ足練習を頑張ってきました。

その成果が見られ、粘り強く一生懸命走る姿を見ることができました。



☆3・4年生は1000メートルを走りました。

朝一番の寒さの中最初に走ったのは3・4年生です。スタートの時の 緊張感がとても伝わってきました。走り出すと、待機している子ども たちからも、保護者からも「がんばれ!」と大きな声が響き渡りまし た。校内に戻ってからもゴール直前まで接戦が続き、ドキドキして最

後まで目の離せないレースでした。



☆1・2年生は730メートルを走りました。

1年生にとっては初めてのマラソン大会です。

笑顔も見られわくわくしている様子が伝わってきました。

元気よく走り出し、ゴールまで激走!!

ゴールした後は、『よく頑張ったね』『おめでとう』と、 みんなで声を掛け合い喜ぶ様子が見られました。











☆5・6年生は1300メートルを走りました。

さすが高学年。練習の成果を発揮していて『去年より順位が上がった!』と嬉しそうに話してくれました。 6年生にとっては最後のマラソン大会です。6年生らしい、力強い走りを見せてくれました。 そして、最後まで大きな声援と拍手を送っていました。





走り終えた子どもたちからは、『苦しかった』『大変だった』『緊張した』『やっと終わって嬉しい!』などの感想がありました。達成感、悔しさや楽しさを味わい、最後には笑顔で満足そうにしている姿は感動的でした。

マラソン大会で見えた「最後まで諦めない心」を大切にしてほしいです。

マラソンの後教室に戻り、ジュースを飲みました。マラソンの後のジュースの味は格別かな? みんな笑顔いっぱいで、元気をもらいました!





厳しい寒さの中、たくさんのご家族の声援と拍手をありがとうございました。

ホームページ作成担当 西嶋紀子 田川恵子 木和田由香